
 
 

Biella  3 Giugno 2012                                      Interrogazione con risposta in aula 

 

 

 

                                                                   Al    Sindaco di Biella 

 

 

Oggetto: Degrado nel parco Vaglio-Rubens di Chiavazza. 

 

    

   E' bastato un semplice sopralluogo lungo il percorso che collega la via Egeo alla Piazza XXV 

Aprile di Chiavazza, per rendersi conto che oltre due terzi dell'area destinata al parco Vaglio Rubens 

versa in condizioni  di apparente abbandono.  

   Come da foto allegate, l'erba pare alta oltre misura e sicuramente potrebbe far gola a qualche 

contadino se tagliata prima che il fieno diventi paglia.  

    Alcuni genitori presenti presso il parco giochi, il cui riquadro è stato invece ripulito, hanno 

subito manifestato la loro preoccupazione per l'eventuale presenza di bisce e per il senso di degrado 

percepito in quel bellissimo polmone verde al centro del Quartiere. 

   Ritenendo che tale situazione non possa essere ulteriormente procrastinata, i sottoscritti 

Diego Presa, Doriano Raise, Nicoletta Favero e Rita De Lima, consiglieri comunali del Partito 

Democratico chiedono al Sindaco a all'Assessore competente: 

 

 Qual'è il motivo di tanto ritardo sul primo taglio dell'erba e la pulizia degli arbusti, che tra 

l'altro stanno occultando la cartellonistica esistente; 

 Se esiste un piano di manutenzione compatibile con le caratteristiche dell'area, visto il 

            suo particolare pregio; 

 Se sia ipotizzabile, per la manutenzione dell'area, valutare un'azione sinergica e compatibile 

con un piano di lavoro predeterminato, d'intesa con chi svolge attività agricola o cooperativa 

giovanile. 

In caso contrario si potrebbe prendere spunto dalla sperimentazione pilota del Centro Ricerche Enea 

di Casaccia dove gli attori principali sono 5 asinelli (per 50 ettari di prato) che hanno il compito di 

tosa-erba ecologici e di decespugliatori ad impatto zero. 

            

In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 

 

 

                                                                 I Consiglieri Comunali 

                                      Diego Presa    Doriano Raise     Nicoletta Favero   Rita De Lima      

 


